



CIERG IDDSI Implementation Survey Announcement

The Canadian IDDSI Expert Reference Group (CIERG), a group of dedicated volunteer professionals from across Canada, completed a nationwide survey regarding implementation of IDDSI in Canada in September 2019. Two hundred and seventy one people completed the survey. The survey revealed that many people were at different stages with the implementation of IDDSI. A CIERG education subgroup was assembled to develop a series of presentations and resources to support Canada-wide implementation.

Le Groupe de référence expert canadien IDDSI (GRCEI), un groupe de professionnels bénévoles dévoués de partout au Canada, a terminé un sondage national concernant la mise en œuvre de l'IDDSI au Canada en septembre 2019. Deux cent soixante et onze personnes ont répondu au sondage. L'enquête a révélé que de nombreuses personnes en étaient à différentes étapes de la mise en œuvre de l'IDDSI. Un sous-groupe sur l'éducation du CIERG a été constitué pour élaborer une série de présentations et de ressources pour soutenir la mise en œuvre à l'échelle du Canada.